

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

A la comunidad de la FES Cuautitlán

El H. Consejo Técnico en su septuagésima segunda sesión extraordinaria de fecha 23 de marzo de 2022, acordó:

Tomando en cuenta que desde hace 15 días el Estado de México, y en general todo el país, se encuentra ubicado en el semáforo epidemiológico en color verde y de acuerdo con los reportes de las autoridades sanitarias la pandemia por la COVID-19 ha ido en descenso, lo que ha permitido que diferentes actividades se reanuden con normalidad.

Con estos elementos, las actividades académicas están ya en posibilidad de incrementar la presencia física de estudiantes, docentes y trabajadores.

Por lo anterior, todas las actividades académicas se retomarán de forma presencial a partir del lunes 18 de abril de 2022, siguiendo las medidas sanitarias de mayor recomendación que son:

- a) Uso obligatorio de cubrebocas;
- b) Lavado de mano frecuente con agua y jabón o con alcohol gel al 70%;
- c) Evitar asistir al plantel en caso de presentar algún síntoma de enfermedad respiratoria.

Los exámenes extraordinarios se aplicarán de forma presencial en los días y horarios establecidos por las coordinaciones de carrera.

Reactivar las actividades académicas, la formación integral y la vida universitaria de la Facultad es necesario para fortalecer el desarrollo de todos y cada uno de los que integramos la FES Cuautitlán.

¡EL ÉXITO DEL RETORNO A LAS ACTIVIDADES ES CORRESPONSABILIDAD DE TODOS!

A T E N T A M E N T E
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

El H. Consejo Técnico

Cuautitlán Izcalli, Edo. de México, a 23 de marzo del 2022.